



Análisis del riesgo por falta de respuesta de proveedores

Por qué KPMG

Contamos con un equipo de expertos con amplia experiencia en procesos de transformación en el área de operaciones y de cadena de suministro en todas las industrias. Disponemos de herramientas, metodologías y tecnologías que permiten dar respuesta de forma inmediata a las necesidades más urgentes en el ámbito de la cadena de suministro.

¿Cómo podemos ayudarte?

- Análisis de los principales riesgos asociados a la falta de respuesta de los proveedores ante contingencias derivadas del COVID-19.
- Creación de un equipo de respuesta a la crisis que mantenga un canal de comunicación abierto con los diferentes *stakeholders* e informe a los clientes que puedan verse afectados.
- Identificación de los flujos críticos dentro de la cadena de suministro, localizando los componentes de alto valor y reasignando recursos escasos de forma eficiente.
- Definición y puesta en práctica de medidas que minimicen las consecuencias de los potenciales incumplimientos con clientes.
- Revisión de los contratos con clientes y proveedores para evaluar las consecuencias de los incumplimientos.

Beneficios

Minimizar el impacto en el negocio de los problemas derivados del desabastecimiento o los retrasos en la entrega por parte los proveedores. Una situación que puede llevar a paralizar o distorsionar el normal funcionamiento de la actividad de la compañía y, por tanto, motivar incumplimientos en los compromisos adquiridos con los clientes.